



AGADIR: STOPPT SOFORT DAS TÖTEN DER STRASSENHUNDE!!! DON'T TOUCH OUR STRAYS!!!!

Seit 3 Tagen (Do. 5.April 2018) werden jede Nacht in der Region nördlich von Agadir Hunde aus unserem Kastrations- & Impfprogramm erschossen und deportiert. [Pressebericht](#) & [Bilder dazu](#) (Achtung Schockbilder!)

Wir haben in den letzten 2 Jahren zusammen mit der Stadt Agadir über 1'000 Hunde kastriert, geimpft und mit der Ohrmarke versehen wieder in ihr Revier zurückgebracht. Das ist eine Erfolgsgeschichte!

Nun werden die Hunde offenbar wegen dem bevorstehenden Besuch der FIFA Abgeordneten getötet. Darunter befinden sich auch einige aus unserem Programm, welche per offiziellem Vertrag mit der Stadt Agadir geschützt sind. [Presseinformation über den 1000. Kastrierten Hund](#)

AGADIR: STOP THE KILLING OF THE STRAY DOGS!!! DON'T TOUCH OUR STRAYS!!!!

For 3 days, dogs from our sterilization and vaccination programme in the region of Agadir have been shot and deported.

In the last 2 years, together with the city of Agadir, we castrated, vaccinated and brought back to their territory more than 1.000 eartagged dogs. This is a success story!

Now, due to the upcoming visit of FIFA representatives, the dogs are being killed obviously. Including some from our programme under which they are protected by official contract with the city of Agadir. [Press release](#)

AGADIR : ARRÊTEZ LE MASSACRE DES CHIENS DE LA CÔTE NORD D'AGADIR DON'T TOUCH OUR STRAYS!!!!

Depuis 3 jours chaque nuit, les chiens, dans la région d' Agadir, sur la côte nord, région privilégiée par les surfeurs qui viennent du monde entier, sont abattus par balles.

Notre Fondation a, depuis 2 ans, participé avec la ville d'Agadir, à la vaccination et à la stérilisation de plus de 1000 chiens. C est une réussite !

Et voila que, probablement, avant l'arrivée de la visite de la FIFA, les chiens de cette région cotière du Nord d'Agadir, sont abbattus par balles , de nuit.

Parmi ces chiens se trouvent les chiens du programme TNR, destinés à protéger la population contre la rage et à réduire la surpopulation canine, et qui ont été entièrement financés par notre Fondation. Ces chiens auraient dû, selon les termes de la convention, être protégés.